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国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３６１回例会 ロータリー情報アワー

今後のスケジュール

12月14日（水） 行橋高校インターアクトクラブ例会 16:10～ 行橋高校

16日（金） 行橋ライオンズクラブ「クリスマス例会」 18:45～ 京都ホテル

18日（日） ＩＡＣ参加 行橋みやこＲＣ 大餅つき大会 9:30～16:00 行橋駅東口

20日（火） 夜間例会／忘年クリスマス例会（家族合同） 18:30～ ﾐｭｰｼﾞｯｸｽﾃｰｼﾞＭ

27日（火） 国際交流委員会 19:00～ 吾亦紅

2012年

1月 3日（火） 休会

8日（日） 交換留学生ソラヤさん（ｵｰｽﾄﾗﾘｱ）到着

10日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

17日（火） 夜間例会／新年例会 18:30～ 周防館

24日（火） 通常例会／ロータリー情報アワー 12:30～ 京都ホテル

31日（火） 移動例会／職場例会 ※詳細未定

2月11日（土） インターシティ・ミーティング ＆ ６クラブ合同例会 13:30～18:30 京都ホテル

健康優良表彰
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第２３６０回例会記録 ～２０１１年１２月 ６日

君が代斉唱

ロータリーソング それでこそロータリー、ソングリーダー 岡本和久会員

お客様の紹介 行橋みやこＲＣ 白木力三様

会長挨拶（末松孝一）

みなさんこんにちは！

１２月に入り何かとお忙しい中、例会にご出席いただきありがとうございます。１１月３０日にＩＭのパ

ネラーのご案内と言うことで宮田実行委員長の名代で岡本登録・案内委員長と共に朝から行橋市、苅

田町、築上町、豊前市、みやこ町と各首長をアポなしで訪問しました。そして豊前の釜井市長だけが気

さくに会っていただけました。開口一番、「行橋ロータリーと言えば夕田君とは同級生だからな」と強調し

て言われておりました。我々が回る前に増川さんが電力のお話しと共にＩＭの件を事前に根回しをしていただいてた

お陰で、みやこ町井上町長以外は概ねＯＫの感触でございます。あと岡本さんが７日に田川市の伊東市長と会われ

るということでございますのでよろしくお願いします。

来週はＩＭでパネルディスカッションのコーディネーターをお願いしてますスターコーンＦＭの結城局長がお客様で

来られます。本当は生ＯＮエアーがあり一度は断られたのですが林会員の鶴の一声で来られるようになりました。林

会員ご配慮ありがとうござました。

先日リフォームの勉強会で盛和塾に入っている友人から聞いた話ですが、盛和塾は京セラの稲盛和夫さんが主

催している会であります。稲盛さんは昨年経営破綻したJALをわずか一年ちょっとで黒字に転化された方です。稲盛

さんがJALに行く前は巨大組織の慢性体質で親方日の丸、経費は使い放題、給与上がり基調、経費はどんぶり勘

定、政府系だから潰れないだろうといういうおごりがあったのです。その結果２０１０年１月に破綻、会社更生法を申

請しました。そして翌２月に周囲の反対を押し切って会長に就任、約１年後の２０１１年３月に更生手続きが完了しま

した。驚異的なスピードの復活の裏には何があったのでしょうか？稲盛さん曰く何が変わったかというと社員の意識

が変わっただけだと言います。自分たちで考え、経費を細分化し動けるようになったということです。京セラというとア

メーバー経営です。すべて細胞単位に小さく細分化し損益を出すような理論を説き意識が変わり震災の時などは一

番に近くの空港に救援機を飛ばしたとのことです。近々再上場もできるほど財務体質もよくなっているということで

す。稲盛さんは来年８０歳になりますがまだまだがんばって欲しいと思います。

若干寒くなってきましたが健康にご留意いただければと思います。

青井ガバナー補佐より

12月2日の豊前RC、豊前西RC合同によるガバナー公式訪問で第1グループの公式訪問はすべて終了しました。

できればあと2回は各クラブを訪問したいと思っています。また、各グループのIMにもすべて出席する予定です。

委員会報告

会報・広報委員会（横井委員長）

・「ロータリーの友」12月号の縦書き記事の24ページに福島会員が第2630地区の鈴鹿ベイRCにメークアップした際の

写真が掲載されています。同じく横書き記事の31ページに「同論・異論」という会員の意見を募る新コーナーが開設

されてます。是非投稿して下さい。

国際奉仕委員会（福島委員長） 今後の行事予定について

・来年1月10日にオーストラリアから留学生ソラヤさんが来日。

・12月11日（土）福岡サンパレスにて地区主催のクリスマパーティー開催予定。

・12月27日（火）国際奉仕委員会を午後7時より「吾亦紅」で開催予定。

国際奉仕委員の方およびホストファミリー予定の会員の出席をお願いします。

親睦委員会（前田委員長）

・12月20日（火）はミュージックステージMでのクリスマス例会です。多数の参加をお願いします。

・親睦旅行 来年3月3（日）．4日（月）京都、大阪。神戸への1泊2日の旅行です。



IM実行委員会（宮田委員長）

・IMでのパネラー依頼の件でみやこ町の井上町長を訪問した際、

別紙イベントへの参加を依頼されました。

世界的に有名なジャズピアニスト山下洋輔氏も出演します。

健康管理委員会（山中委員長） 健康優良表彰

・青井哲雄会員、志村俊郎会員、増川友弘会員の3名

出席報告（増川出席委員長）

会員数４８、欠席１２（届けあり10、なし2）、出席３６、事前メークアップ０、出席率７６．６％

行橋みやこＲＣ 白木力三様より

・行橋みやこローターアクトクラブ創立40周年記念式典参加へのお礼。

・毎年恒例のローターアクトクラブによる餅つき大会のご案内

12月18日(日)午前9時30分より 行橋駅前広場にて

幹事報告（永岡守幸）

・八女ＲＣよりホームページ開設のお知らせ http://www.yame-rc.jp/

・行橋みやこＲＣより「新年例会」の案内 1/11（水）19:00～ 京都ホテル

・行橋高校インターアクトクラブ例会 12/14（水）16:10～

・１２月度会費のお知らせ

引き落し 12/12（月） 会費16,250円、交換留学生費1,000円、山翠会費500円

本日のプログラム／①年次総会（末松会長）

開票委員長 若山直樹会員、開票委員 増川友弘会員、安本仁美会員

開票結果 不在者投票 2 当日投票 25 計27票

全員一致で次年度理事、役員を承認

本日のプログラム／②会員卓話（松岡プログラム委員長）

『私とスポーツ』 藤友茂樹会員

１１月に当クラブに入会したばかりですので、簡単な自己紹介をします。私は1963年に小倉南区

曽根で生れました。父親が40代の時と遅く生れた子でしたので、大変可愛がられて育てられたと聞

いています。その父親も3年前に癌を発症し他界しました。私ももう少し親孝行できていればと後悔

が残っています。私は現在、行橋市南泉に住んでおり家を建ててから20年近くになります。現在は

妻と子供2人で暮らしています。趣味はゴルフであり休みの日はラウンドや練習に行っています。

私は幼少の頃からスポーツをする事が好きでありました。小倉南区から苅田町に転居し、小学生の2年生で初

めて野球のボールをにぎり、それからというものは野球に熱中する毎日でありました。団地の横の田んぼでよく近

所の仲間と野球を泥んこになるまでしていました。私は田んぼの中の野球で野球の面白さや勝敗へのこだわり、

ホームランを打った喜びを覚えていったような気がします。小学校に行っても休み時間は野球ばかりしており、そん

な野球好きと努力のかいがありソフトボールクラブでは小学校4年でレギュラー、小学校5年ではピッチャーでエー

ス抜擢され、町内の大会で優勝、郡大会でも優勝の一歩手前まで勝ちすすんで行った思い出があります。

小学校での実績に自信がありましたので、中学校に入学しても野球部に進んで入部しました。しかし中学校の

部活では今までのものとは違い、部活の上下関係や挨拶・規律というものを徹底的に鍛えられ、練習もバットすら

一年以上もにぎれず玉拾いばかりで何度も辞めようと思ったものです。両親に相談しては励まされ、又私自身は

野球が好きでしたので何とか続け３年生ではレギュラーとして活躍できました。

私が3年間の野球生活で学んだ事は、スポーツを通しての仲間とのチームワークと友情であり、又どんなにつら

い練習や規律であっても我慢する事、それは社会人になった今でも当てはまる事で『石の上にも3年』だったと思い

Miyako Music Street 2012
ジャズ界の巨匠山下洋輔と

津軽三味線の二代目高橋竹山が夢の共演!

2012.1.29SUN みやこ町犀川体育館

会場14:30 開演15:30

ﾁｹｯﾄ \3,000

（宮田会員か事務局まで）



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

ます。又小学生で自信を持っていたソフトボールは軟式野球では通用しないという事、又私の軟式野球のレベルで

は今後の野球人生は通用しないという事を痛感しました。ですから高校での野球の誘いや進めもありましたが続

けていく事ができませんでした。

高校では部活もせず卒業し、地元の企業に就職しましたが1年たらずで辞め、20歳の時に戸畑のガラスメーカー

に就職しました。入社してすぐ神奈川県に転勤しましたが、関東の言葉に戸惑い、又知らない土地での生活、初め

て親元を離れると言う事で大変不安でありました。そんな時救ってくれたのがスポーツでした。転勤先には社会人

のソフト・軟式チームがあり、そこでは過去の実績から活躍でき、それ以上にスポーツを通じて色々と友情が芽生

え友ができ、仲間ができた事が私が神奈川県でうまく順応し生活できた事だったと思います。ちょうどその頃、上司

の勧めでゴルフに出会いましたがあまり興味も持つことができませんでした。逆に先輩からのすすめられたスキー

の方にはかなりはまっていきました。その後、結婚前迄の１０年間はスキーをエンジョイしていったと思います。

現在はゴルフをエンジョイしています。ちょうど３０代も後半の頃、仕事の関係で再びゴルフと出会いました。仕

事や経済的にも少しは余裕ができていましたので、付き合いも含め楽しくゴルフができればいいなとの思いから始

めたわけです。又４０歳も過ぎたら色々と体の何処かが悪くなってきます。又仕事柄体力を使う事がなく体を動か

す意味でもいいかなと思い続けて参りました。当初はあんまりスコアーなど気にしていませんでしたが、最近は後

輩やゴルフ歴の短い人からも追いつかれ私の負けん気に火がつきました。今までラウンドを楽しめればいいと言う

感覚から、上手くなりたい、スコアーをものすごく意識するようになり向上心も出てきました。楽しくラウンドでき向上

心がでてくると益々面白くなってくるものです。私は最近そういった負けん気や向上心を忘れていたような気がしま

す。今の当面の目標はベストスコアーの更新です。又今後もゴルフを通じて色々な方と出会い、友情を深めていけ

たら最高だなと思っております。

ロータリー活動につきましてはまだまだ勉強不足で右も左もわかりませんが、先輩方のご指導を頂きながら社会

への奉仕に貢献していきたいと思っていますので、今後とも宜しくお願い致します。本日はありがとうございました。

ニコニコ発表（前田利昭）

・年次総会投票ありがとうございました。時期役員の皆様よろしくお願いします。

藤友さん卓話ありがとうございました。 （末松会長）

・ご信任頂き有難うございます。よろしくお願い致します。 （野正副会長）

・クリスマス会多数の参加をよろしくお願いします。 （永岡幹事）

・１グループ６クラブの公式訪問も１２月２日の豊前、豊前西合同の訪問で終わりました。

ゆっくりしたいと思いましたが、２月中の２７００地区のＩＭに全て出席のため気を引き締めます。 （青井ＧＡ）

・健康優良児の表彰ありがとうございました。 （志村会員）

・藤友会員、スポーツを通じての人生の卓話、誠にありがとうございました。 （松岡会員）

・みやこミュージックストリート2012、をみやこ町主催で開催されますのでよろしく。

チケット購入は事務局か宮田までお願いします。 （宮田会員）

・役員、理事承認いただきましてありがとうございます。 （宮西会員）

・野正さんはじめ次年度の役員理事の方、頑張ってください。 （村上治会員）

・藤友様、卓話ありがとうございました。 （山下会員）

・職業奉仕で退席させて頂きます。 （夕田会員）

本日計 12,000円、累計 322,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

例会変更

豊前ＲＣ 12/22（木） → 「歳末家族会」18:30～築上館

12/29（木） → 休会


